## FEBRUAR 2020

Im Teehaus, im Barockgarten St. Ulrich in Mücheln gibt es interessante Kunstaustellungen zu sehen.





04.02.2020 - Ein Bürgerpark in Beuna wurde geplant.

22.02.2020 - In der Hoppenhauptkirche wurde Fasching gefeiert

- 22.02.2020 Der Stadtrat Merseburg hat mit deutlicher Mehrheit rechtliche Schritte gegen den Bau der Klärschlammverbrennungsanlage gebilligt.
  - Die Brandschutzarbeiten in der Hoppenhauptkirche wurden fortgesetzt.
  - Der Corona Virus beginnt sich auszubreiten. Erste Auswirkungen zeigen sich auch in Deutschland.